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PRODUCT DETAILS

Light sensor1.

K1 button

Battery case and power switch

A B
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2.

3. K2 button4. K3 button5.

Including: 
1 coop door opener
1 instruction
1 pack of screws bag
1 installation paster 

Product packaging size:
14.17x1.97x9.84 inch
main material: 
Aluminum & Iron
Item weight:
2.65 LBS

 Notice: battery is not includ-
ed, 3 AA batteries needed for 
operating. 
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Automatic 
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INSTALLATION

Put the cardboard to the coop, use the 
pencil to mark the location for opening.1.

Drill in the corners before sawing the 
opening area off.2.

Saw the opening area off along the sides 
of the paster.3.

Before operating the door opener, please 
read the operation guide (page 3) carefully. 
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5.

Screw in the door gently. Do not over-
tighten the screws, or the door will not 
move.

4.
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OPERATION GUIDE

Manual mode: Open or close the door by hand.
Light sensor mode: automatically open by daylight, automatically 
close at night.
Time mode: Set exact time to open and close the door.

Pre-step: put 3 AA batteries in.

Light sensor mode
Turn the switch to ON,when the door opener is operated the first time, 
it is on the light-sensor mode; the door is going to open in 3 seconds. 

Manual mode
Press button K1 to active manual mode. When the door is closed, 
press button K1 to open the door; when the door is opened, press 
button K1 to close the door. 

Time Mode

Press K2 and hold it for 3 seconds, the door will open; and then the 
door will open after 24 hours. (For example, set the door open at 
5:00 am by holding K2 for 3 seconds, the door will open automatically 
at 5:00 am every day. )
Press K3 and hold it for 3 seconds, the door will close; and then the 
door will close after 24 hours.  (For example, set the door close at 
5:00 pm by holding K3 for 3 seconds, the door will close automatically 
at 5:00 pm every day. )

-
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IMPORTAN

Note：
1. All modes can work together seamlessly. If you want to reset the door, 
please press K1 and hold it for ten-second until the light turns green to 
reset the program; or turn the switch to off, wait for 5 seconds, and turn it to
 on.
2. Time mode and light sensor mode can work simultaneously. If you set the 
open time by holding K2 and not set the close time; the door will close 
automatically when it turns dark; if you set the close time by holding K3 and
 not set the open time; the door will open automatically when it turns bright
. 
3. Time mode and manual mode can work simultaneously. If you set 
the open time by holding K2, then press K1, the door will close； if you 
set the close time by holding K3, then press K1, the door will open. If both 
the open time and close time are set, close and open the door by pressing 
K1 will not change the open or close time. 
4. If there are any problems about open and closing, please press and hold 
K1 for ten seconds OR turn off and turn on the power swtich to reset the 
machine.  

T

Please read this instruction carefully before proceeding.
Please save this instruction for future use. 
Be sure to turn off the coop door while installing to reduce the risk 
of injury.
If the item does not work, please check the betteries. Once confirm 
the product is defualt, please contact us via Amazon , we will send 
you a replacement immediately. 
We provide one year warranty for our product. If you have any prob-
lems with our product, feel free to contact us via Amazon or our 
customer service email: Doorsupport@163.com. Our professional 
agents will respond within 24 hours.

Thank you for your business! Your support is one of the most import
ant motivation for us to bring better products in future. Feel free-to 

leave your comments, your feedback will help us a lot. 
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 Produkt Details

1. Lichtsensor
K1 Schalter

Batteriefach und Netzschalter

A B
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2.

3. 4. K2 Schalter 5. K3 Schalter

 

Including: 
1 Hühnerstall –Türöffner 
1 Anleitung 
1 Beutel mit Schrauben 
1 Installations Kleber

Hauptmaterial: 
Aluminium und Eisen

Artikel Gewicht:
1,2KG

Hinweis: Batterie ist nicht 
enthalten, 3 AA-Batterien für den 
Betrieb erforderlich.
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Installation

1 2

Sägen Sie den Öffnungsbereich entlang
der Markierung auf.3

Bevor Sie den TürÖffner in Betrieb 
nehmen, lesen Sie bitte die
Bedienungsanleitung sorgfältig durch. Page 7

5

Schrauben Sie die Tür vorsichtig ein. 
Ziehen Sie die Schrauben nicht zu fest 
an, da sich sonst die Tür nicht bewegen
kann.

4
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Legen Sie den Karton in den Stall und 
markieren Sie mit einem Bleistift die 
Stelle für die Öffnung. 

Bohren Sie die Ecken auf, 
bevor Sie den 
Öffnungsbereich aufsägen.
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 Benutzungsanleitung

Manueller Modus: Öffnen oder schließen Sie die Tür von Hand.
Lichtsensormodus: Automatisches Öffnen bei Tageslicht, 
automatisches schließen bei Nacht.
Zeitmodus: Stellen Sie die genaue Zeit zum Öffnen und Schließen 
der Tür ein.

Vorstufe: 3 AA-Batterien einlegen.

Lichtsensor-Modus
Schalten Sie den Schalter auf ON. Wenn der Türöffner zum ersten Mal 
betätigt wird, befindet 
er sich automatisch im Lichtsensormodus. Die Tür wird innerhalb 3 
Sekunden geöffnet.
Manueller Modus
Drücken Sie die Taste K1, um den manuellen Modus zu aktivieren. We
nn die Tür 
geschlossen ist, drücken Sie den Knopf K1, um die Tür zu öffnen. Wen
n die Tür geöffnet 
ist, drücken Sie Taste K1, um die Tür zu schließen.
Zeitmodus
Drücken Sie K2 und halten Sie die Taste 3 Sekunden lang gedrückt, 
um die Tür zu öffnen.Die Tür öffnet sich nach 24 Stunden. (Beispiel: 
Sie stellen die Türöffnung um 5:00 Uhr morgens ein, indem Sie K2 3 
Sekunden lang gedrückt halten, öffnet sich die Tür automatischjeden 
Tag um 5:00 Uhr morgens.) Wenn Sie K3 drücken und 3 Sekunden 
lang gedrückthalten, wird die Tür geschlossen. Die Tür schließt sich 
dann nach 24 Stunden wieder.(Beispiel: Stellen Sie das Schließen der T
ür um 17:00 Uhr ein, indem Sie K3 für 3 Sekunden lang gedrückt halt
en, die Tür schlie?t sich dann automatisch jeden Tag um 17:00 Uhr.)
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Notiz: 
1. Alle Modi können nahtlos zusammenarbeiten. Wenn Sie die Tür zurücksetzen 
möchten, drücken Sie bitte K1 und halten Sie sie zehn Sekunden lang gedrückt, 
bis das Licht grün wird, um das Programm zurückzusetzen. oder schalten Sie den 
Schalter aus, warten Sie 5 Sekunden und schalten Sie ihn wieder ein.
2. Zeitmodus und Lichtsensormodus können gleichzeitig arbeiten. Wenn Sie die 
Öffnungszeit einstellen, indem Sie K2 gedrückt halten und die Schließzeit nicht 
einstellen; die Tür schließt automatisch, wenn es dunkel wird; wenn Sie die 
Schließzeit einstellen, indem Sie K3 gedrückt halten und die Öffnungszeit nicht 
einstellen; Die Tür öffnet sich automatisch, wenn es hell wird.
3. Zeitmodus und manueller Modus können gleichzeitig arbeiten. Wenn Sie 
einstellen die Öffnungszeit, indem Sie K2 gedrückt halten, dann K1 drücken, und 
die Tür wird geschlossen; wenn Sie die Schließzeit einstellen, indem Sie K3 
gedrückt halten, dann K1 drücken, öffnet sich die Tür. Wenn sowohl die 
Öffnungszeit als auch die Schließzeit eingestellt sind, ändert das Schließen und 
Öffnen der Tür durch Drücken von K1 die Öffnungs- oder Schließzeit nicht.
4. Wenn es Probleme beim Öffnen und Schließen gibt, halten Sie bitte K1 zehn 
Sekunden lang gedrückt ODER schalten Sie den Netzschalter aus und wieder ein, 
um die Maschine zurückzusetzen.

Wichtig

Bitte lesen Sie diese Anleitung sorgfältig durch, bevor Sie fortfahren.
Bitte bewahren Sie diese Anleitung für den späteren Gebrauch auf.
Schalten Sie die Stalltür während des Einbauens unbedingt aus, um 
die Verletzungsgefahr zu verringern.
Wenn der Artikel nicht funktioniert, überprüfen Sie bitte die 
Batterien. Einmal bestätigen das produkt ist standard, kontaktieren 
sie uns bitte über Amazon, und wir werden sendenIhnen umgehend
 Ersatz. Wir gewähren ein Jahr Garantie auf unser Produkt. Wenn Sie
 Probleme mit unserem Produkt haben, können Sie uns gerne über 
Amazon oder unsere kontaktieren Kundendienst-E-Mail: 
Doorsupport@163.com. Unser Profi Agenten werden innerhalb von 
24 Stunden antworten.

Thank you for your business! Your support is one of the most import
ant motivation for us to bring better products in future. Feel free-to 

leave your comments, your feedback will help us a lot. 
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